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El delantero Mo Dauda ha sido presentado esta mañana
como nuevo jugador del  CD Eldense.  El  ghanés llega
cedido  del  Tenerife  hasta  final  de  temporada  con  el
objetivo de tener más minutos que en el equipo isleño,
pero sobre todo "elegí  el  Eldense porque me gusta el
proyecto que hay". 

El pasado lunes, Dauda disputó sus primeros minutos de
azulgrana ante el Real Zaragoza: "Me sentí muy cómodo.
Los aficionados estuvieron apoyando al equipo durante
todo  el  partido  y  mis  compañeros  han  intentado
ayudarme desde que llegué haciendo que me adapte

rápido". 

Dauda  lleva  tres  temporadas  en  la  Segunda  División
española donde triunfó con el Cartagena, pero con el
Tenerife no ha tenido las oportunidades que esperaba, es
por ello que "uno de mis objetivos es estar preparado
para jugar cuando el entrenador me lo pida y volver a
dar lo mejor de mí como en Cartagena".

El ghanés ha destacado que por el momento "no conozco
la ciudad, pero cuando tenga la oportunidad quiero
hacerlo". 

Mo Dauda: "Elegí el Eldense porque me gusta el
proyecto que tienen"
17/01/2024

Dauda es la última incorporación del Eldense | Nando Verdú.
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Dauda junto al director deportivo, Manu Guill, en su
presentación | Nando Verdú.

Por su parte, el director deportivo del club, Manu Guill,
ha agradecido a Dauda que eligiese el Eldense porque
"sabemos que tenía otras ofertas tantos de equipos de
España como del extranjero. Es un jugador que creemos
va a ser importante en la segunda vuelta debido a que
se ajusta a nuestro modelo de juego. Es fuerte y tiene un
golpeo con ambas piernas que le hace ser determinante
en  los  partidos.  Con  su  incorporación  se  queda  una
delantera de primer nivel para esta la categoría". 

Asimismo, Guill ha hablado sobre la cesión de Andoni
Zubiaurre  al  Mirandés  "que  se  va  a  firmar  hoy.  Esto
conlleva que saldremos al mercado a buscar un nuevo
portero, pero sin prisa porque queremos elegir la mejor
opción.  Ya  tenemos  varios  nombres  sobre  la  mesa".
Además,  Guill  también  ha  aclarado  que  quitando  la
llegada  de  un  nuevo  guardameta  "no  habrá  ninguna
incorporación más". 

Valle de Elda  adelantó ayer que la marcha de Arnau
Ortiz  estaba cerca  y  así  lo  ha confirmado el  director

deportivo:  "La  situación  de  Ortiz  está  a  punto  de
resolverse. Somos conocedores del potencial que tiene y
pensábamos  que  tendría  más  minutos,  pero  le  ha
penaliza nuestra forma de juego. Aún así, sabemos que
potencia está por explotar y el día que lo haga va a ser
un jugador muy importante en el fútbol profesional". 

El ghanés llega en calidad de cedido hasta final de temporada
| Nando Verdú.

Guill ha hecho una valoración del primer encuentro de la
segunda vuelta ante el Real Zaragoza donde el Eldense
"estuvo a un nivel muy alto y tuvimos muchas ocasiones
para llevarnos  los  tres  puntos.  Con la  plantilla  actual
estamos  tranquilos  para  la  segunda  vuelta  porque
sabemos que van a poder competir bien, y contamos con
repuestos  en  todas  las  posiciones  con  jugadores  de
mucho nivel". 
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